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En la ciudad de San Luis Potosí, S.L.P., siendo las 1 1:05 (once horas) del día 22 
de agosto de 2016, se reunieron en el Auditorio Manuel Gómez Marín, del 
edificio de Vallejo número 200, Zona Centro de esta ciudad, los integrantes 
de la Comisión de Educación Cultura, Ciencia y Tecnología, para el 
desahogo de la reunión ordinaria número quince que a continuación se 
describe: 

Primer Punto. La Secretaria de la Comisión, con fundamento en el primer 
párrafo del artículo 152 del Reglamento para el Gobierno Interior del 
Congreso del Estado, procede al pase de lista encontrándose presentes el 
Diputado José Ricardo García Melo, Presidente; Diputada María Rebeca 
Terán Guevara, Vicepresidenta; Guillermina Morquecho Pazzi, Secretaría; y los 
Diputados Mariano Niño Martínez, Vocal; María Graciela Gaitán Díaz, Vocal; 
y Gerardo Serrano Gaviño, Vocal; con el objeto de desahogar reunión 
ordinaria y dar cumplimiento a lo dispuesto por los artículo 149 y 151 del 
Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso del Estado. 

Enseguida la diputada secretaria da cuenta de que se encuentran presentes 
los 6 diputados integrantes de la Comisión; por tanto se declara que hay 
quórum y se declaran válidos los acuerdos que se tomen. 

Segundo Punto. Se da lectura al Orden del día: 

ORDEN DEL DÍA 
' REUNIÓN DE: COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal, 
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día, 
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la reunión anterior, 
4. Exposición de las personas que proponen al Ingeniero Miguel García Maldonado y al Dr. Antonio Guerrero 

Martínez. 
5. Asuntos generales 

Una vez leído el orden del día, se somete a votación de conformidad con el 
segundo párrafo del artículo 152 del Reglamento para el Gobierno Interior del 
Congreso del Estado, se aprueba por unanimidad. 

Tercer punto. Lectura y en su caso aprobación del acta anterior, respecto de 
la reunión celebrada el día viernes 12 de agosto de 2016. Aprobándose por 
unanimidad. 

Cuarto Punto. Exposición de las personas que proponen al Ingeniero Miguel 
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García Maldonado y al Dr. Antonio Guerrero Martínez. 

En uso de la voz el Diputado Presidente José Ricardo García ivielo, da la 
bienvenida al M.E. Rafael Gerarclo González Monjarás y al Psic. Adrián Pesina 
Zamarripa, concediéndole la voz al mencionado en primer término, para que 
haga uso de la palabra y exponga sus argumentos del porque el ingeniero 
Miguel García Maldonado es la persona ideal para recibir la Presea al Mérito 
Plan de San Luis. 

En uso de la voz Rafael Gerardo González Monjarás, agradece la invitación 
por parte de los diputados y a continuación señala las razones por las que 
estima que el Ingeniero Miguel García Maldonado es la persona ideal para 
recibir dicho galardón: 

El Ingeniero Miguel García Maldonado, nació en San Luis Potosí el 28 de 
diciembre de 1931, actualmente cuenta con la edad de 85 años, de 
profesión Ingeniero Químico, 

o Promovió el basquetbol profesional integró al Circuito Mexicano de 
Basquetbol al equipo "Santos de San Luis". 

o Fundador de la liga pequeña de béisbol de S.L.P. 
o Presidente del Patronato para el Fomento del Deporte de S.L.P 
o Ádministrador de la Unidad Deportiva Adolfo López Mateos. 
o Administrador del Estadio "Plan de San Luis". 
o Contribuyó a la construcción de la Cancha Morelos del Auditorio 

Miguel Barragán y del Estadio de Beisbol Infantil Canels; así como a 
la instalación del primer alumbrado eléctrico del Estadio de Béisbol 
"20 de noviembre" y de la alberca Mariano Arista. 

Además en este momento proyecta un video en donde se observa la 
trayectoria de vida del Ingeniero Miguel García Maldonado y en donde se 
da testimonio con fotografías y entrevistas de lo arriba mencionado. 

En uso de la voz el Diputado Presidente, concede la palabra al Psicólogo 
Adrián Pesina Zarnarripa, para que exponga la trayectoria del Doctor Antonio 
Guerrero Martínez. 

A continuación hace uso de la palabra el Psicológo Adrián Pesina Zamaripa, 
expone lo siguiente: 

El Doctor Antonio Guerrero Martínez actualmente cuenta con la edad de 
82 años es médico Cirujano egresado de la Facultad de Medicina de San 
Luis Potosí. 
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o Promovió y diseñó la construcción de la Clínica para 
Farmacodependientes "Juan de Zavala" que actualmente lleva el 
nombre de Instituto Temazcalli. 

o Miembro 	fundador 	del 	Colegio 	Mexicano 	de 
Neuropsicofarmacología. 

o Miembro fundador del Colegio Mexicano de Psicoterapia. 
o La Secretaría de Salud y la Clínica Psiquiatrica Dr. Everardo Neuman y 

la Facultad de Medicina de la UASLPL le otorgan reconocimiento por 
la labor docente asistencia en la formación de médicos especialistas 
dentro del Sistema Nacional de Residencias Médicas en el Estado, en 
marzo de 2006. 

o Perito dictaminador en Psiquiatría en las áreas de controversia 
familiar, psiquiatría forense y criminalística. 

o Autor del libro Ética y Relación Médico, Paciente Deontológico de la 
Asociación Psiquiátrica Mexicana. 1999. 

Solicitando a los integrantes de la comisión elijan su propuesta. 

En uso de la voz, el Diputado José Ricardo García Melo, agradece a ambos 
ponentes y • les hace saber que la comisión analizará su exposición y 
documentos para la elección de la persona merecedora de este galardón. 

En uso de la voz la Diputada Guillermina Morquecho Pazzi pregunta si hay 
Asuntos Generales. Respondiendo que no hay asuntos generales a tratar. 

Una vez agotados los puntos del orden del día, agradezco su asistencia y 
participación y siendo las 12:50. (doce horas con cincuenta minutos) del lunes 
22 de agosto de 2016, se da por terminada la reunión. 

POR LA COArAISON DE 11:ACIÓN, CULTURA, CI ICIA Y TEC 	IA 

IP. 	E RI9 c11-1X)1GA1RCíA 10110----)  DIP. GU LE7MI 	MORQUEC1461 PAllI 
,PRESLDENTE 	 ETARIA 	 

IR MI Mea 	IN 1111111 Ola kYC132 1 1 1211 11a111111 le mur .msxlsr 
acta ,Na. /5. .eculas 22 de agosta. de 2016. 



2(36, (iñ de •l 	.4 jeto eempeán, pvainotax det SuPtagitt eowdrw; 
y ta autenvrnia iittiuotatcpcia" 

mondorm.0 Wth211:12 Gel ell,NCY7 UtP2 
1211401.Mó 

Ltúl 

LISTA DIE ASISTENCIA 
COMISIÓN DE EDUCA CION, CULTURA, CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

' 	
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E 
LO 

PRESIDENTE 

DIP. MARÍA REBECA TERÁN GUEVARA 
VICEPRESIDENTA 
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IVIA14:NO NIÑO MARTÍNEZ 
VOCAL 
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DIP. GERAJDO SERRANO GAVIÑO 
VOCAL 
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P. MARÍA GRACIELA GAITÁN DÍAZ 
VOCAL 
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